

WARTA

MILITER

## Aksi Peduli Lingkungan: Babinsa dan Lurah Bambalamotu Bersihkan Saluran Drainase

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTAMILITER.COM](http://SULBAR.WARTAMILITER.COM)

Jul 18, 2024 - 09:40



Pasangkayu, - Dalam upaya mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu bersama Lurah Bambalamotu, Maslih, S.S., menggelar kegiatan karya bakti gotong-royong membersihkan saluran drainase di lingkungan Sikente, Kelurahan Bambalamotu, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kamis (18/7/2024)



Kegiatan yang dilaksanakan dengan semangat kebersamaan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk aparat perangkat kelurahan dan warga sekitar. Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Sertu Syaiyet Amrollah, memimpin aksi pembersihan yang difokuskan pada pengangkatan sampah kemasan plastik dan tanah yang mengendap di saluran drainase.

"Kami membersihkan sampah-sampah kemasan plastik yang menghambat aliran air di saluran drainase. Hal ini penting untuk mencegah penyumbatan yang bisa menyebabkan banjir dan genangan air yang menjadi sarang nyamuk serta bakteri penyebab penyakit, khususnya Demam Berdarah Dengue (DBD)," ujar Sertu Syaiyet Amrollah.

Selain itu, ia juga mengimbau seluruh warga untuk selalu memperhatikan kebersihan lingkungan dan tidak membuang sampah sembarangan, terutama di saluran drainase depan rumah. "Mari kita bersama-sama menjaga saluran drainase supaya tetap bersih. Dengan demikian, kita bisa mengantisipasi bahaya banjir dan penyakit yang disebabkan oleh genangan air," tambahnya.

Lurah Bambalamotu, Maslih, S.S., menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Babinsa dan seluruh warga yang berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Gotong royong merupakan nilai luhur bangsa kita yang harus terus kita lestarikan. Dengan bekerja bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman untuk kita semua. Semoga semangat kebersamaan ini selalu terjaga dan membawa kebaikan bagi wilayah kita," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam menjaga kebersihan lingkungan. Dengan aksi nyata seperti ini, masyarakat dapat bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan sehat